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令和元年度 第 2 回 四万十町 

ケーブルネットワーク放送番組審議会 書面審議結果 

 

第 2 回四万十町ケーブルネットワーク放送番組審議会について、令和 2 年３月６日(金)に開催予

定でしたが、新型コロナウィルス感染拡大に伴い、委員を招集しての審議会は中止し書面での審議

を行いました。委員から寄せられた意見は下記のとおりです。 

 

１.議事 

 （１）報告事項に対して 

  〔意見〕 

   議会放送について、事前に質問者、質問内容等告知は難しいか。 

   時間的に全部見るのは難しいので関心のある内容又は応援している議員がわかれば見る機

会が増えるのでは 

 

〔回答〕 

議会放送業務については四万十町議会ＣＡＴＶ映像放送業務 仕様書に基づき遂行していま

す。 

質問内容の告知についてですが、次のように事前告知を行っております。（一般質問） 

【生放送時】 

＜１＞９：２０から８分程度 

・本日の質問者一覧 

・各議員の質問内容 

 

＜２＞昼休み時間（概ね１時間） 

   ・午後の質問者一覧 

   ・各議員の質問内容 

 

※事前告知イメージ 
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【再放送時】 

再放送の冒頭１分間に 

 ・本日の質問者一覧および再放送時刻（各議員の始まりの時刻） 

 ・各議員の質問内容 

 

      ※事前告知イメージ 
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〔意見〕 

毎回楽しく拝見しています。収穫日和も農家さんの様子が見えて楽しみです。 

マラソンの様子やスタッフさんは大変だと思いますが楽しみにしています。 

 

〔回答〕 

ありがとうございます。 

四万十町で作られる作物を紹介し、農家さん等の作物に対する思いや普段は見られない収穫

風景にレンズを向けて構成しています。 

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から現在、放送を休止しておりますが、状況を見極

めながら適切な時期に取材を再開したいと存じます。 

 また、マラソン大会や各種駅伝については番組制作スタッフ以外の職員も撮影に加わり複数

個所での撮影を行っております。特に駅伝大会においては全ての区間のランナーが映るように

努力しています。今後も継続していきたいと存じます。 

 

 

〔意見〕 

町が指定管理委託している町民が集える施設の紹介を「四万十うぉっちんぐ」の中にとりい

れたらどうでしょうか。 

新型コロナウイルスの影響で軒並イベントや集会が中止になりネタ探しが厳しくなってい

ると思います。こんな時こそ町の小さな出来事や話題などを取り上げるチャンスとも思います。

頑張って下さい。 

 

〔回答〕 

 貴重なご意見ありがとうございます。参考にさせて頂きます。 

 町内には四万十町教育委員会が管理する社会教育施設（文化施設・スポーツ施設）や四万十
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町が管理する観光施設が多くあります。指定管理の有無に関わらず、いずれの施設も町民に広

く開かれた施設であると承知いたしておりますので、これから制作する番組の中で適宜紹介で

きるように検討したいと存じます。 

 なお、現在、四万十うぉっちんぐの「アクティ部」というコーナーで町内のサークルやスポ

ーツ団体を紹介しています。社会教育施設にて教室等を実施している団体も複数存在しますの

で、このコーナーに合わせて施設紹介ができないか検討したいと存じます。 

 また、新型コロナウイルス感染症の拡大や感染防止に伴う取材の制限についてですが、４月

中旬から大型連休まで取材活動を自粛いたしました。現在は、感染症予防対策を徹底したうえ

で必要最小限の取材を行っています。 

そして、不要不急の外出を自粛する動きが広がる中、高齢者向けに「いきいき百歳体操」の番

組を放送しているほか、「読み聞かせ紙芝居」と題して、町内在住の紙芝居作家が作る作品をケ

ーブルスタッフが読んで紹介する番組を作っております。 

 

 

〔意見〕 

私の町の充実をお願いします。 

 

〔回答〕 

 「わたしのまち」のご視聴ありがとうございます。 

これまでに１１地域を紹介しておりますが、地域住民への聞き取り取材や写真の提供依頼等、

人との接触機会が多いため新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から現在は休止してお

ります。状況を見極めながら適切な時期に取材を再開したいと存じます。 

現在は、空撮映像をメインに地域の歴史を簡単に紹介する構成でお届けしています。 

 

〔意見〕 

特別ございません。今後とも良い番組つくりに頑張ってください。 

協力はおしみません。よろしくお願いいたします。 

〔回答〕 

  励ましのお言葉、誠にありがとうございます。今後とも宜しくお願いいたします。 

 

（２）審議事項に対して 

 HD 有料番組の１１０度ＣＳ放送（スカパー！）提供開始について、委員すべての方から承

認をいただきました。 

 

以上 


